
 

 

 

 

 

 

 

 

川崎地域連合 

  

 

 
 

      

連合神奈川と川崎地域連合は、2019 年 9 月 2 日(月)15 時 50 分より川崎市第 3 庁舎において、

「２０２０年度に向けた政策・制度要求と提言」の申し入れを行いました。 

冒頭、柏木会長は、政策制度については「ＳＤＧｓを意識し、誰も取り残さないという思いで

作成した。取り入れられることは取り入れてほしい」と挨拶しました。 

つぎに藤吉議長は、「今年度も働く者・市民を代表して提出する。前向きに検討してほしい」

と申入れました。 

福田市長からは、「川崎市として課題にしているところを指摘いただいたと思っている」と述

べ、「ＪＲ南武線の混雑緩和については、連合の仲間や沿線の企業にも働き方改革という視点を

もってソフト面でご協力いただきたい」と挨拶されました。 

連合神奈川  申し入れ件数２４件（内新規５件） 

川崎地域連合 申し入れ件数５８件（内新規１８件） 

 

 

 

 

 

 

第 1２回セミナーは、テーマを「生活困窮者を支える食の支援」として、神奈川県労働者福祉

協議会 市川事務局長、フードバンクかながわ 藤田事務局長、ＮＰＯ法人ワンエイド 松本理

事長・石塚理事にそれぞれの立場から講演をいただき、活発な意見交換の場となりました。 

ＪＲ南武線対策や自然災害対策などを要請 

２０１９年９月２日 

神奈川新聞 川崎版 

要請書を渡す福田市長（右）に渡す藤吉議長（左） 

挨拶をする柏木会長 

説明を聞く福田市長 挨拶をする藤吉議長 


